

El Grupo Abril necesita alimentos para julio y agosto

16/06/2021



El **Grupo Abril** solicita una vez más la colaboración ciudadana para **cubrir las necesidades de las cerca de 30 familias que atienden durante los meses de julio y agosto**, aportando alimentos como **leche, galletas de chocolate, helados y también fruta y verdura**, esencial para una buena alimentación. Solicitan "el último empujón para poder seguir atendiendo a las familias durante los meses de mayor calor".

Los productos estarán dirigidos **"directamente para el**

consumo de los menores que están en casa compartiendo con sus familias las vacaciones".

Además harán una rifa de tres euros para el sorteo de una cena, un almuerzo de Aracena y una cafetera. El dinero recaudado irá destinado a las familias, para alimentación.

Las personas pueden llevar estas donaciones a su sede social, situada en la calle José Calasanz, 21, llamando antes al teléfono móvil 688 197 006.